



# Roländer feiern Wiedersehen mit Stefan Weiß

Tischtennis-Landesliga: In Bochum

**CASTROP-RAUXEL.** Vor einer speziellen Herausforderung stehen die Tischtennispieler der DJK Roland Rauxel (11.) am zweiten **Landesliga**-Spieltag (Sonntag, 6. September). Sie treten ab 10 Uhr beim Mit-Aufsteiger TT-Team Bochum II (6./Annette-v.-Droste-Hülshoff-Schule, Lohring 22) an.

Dabei kommt es zu einem Wiedersehen mit Stefan Weiß. Der Rauxeler Spitzenspieler der alten Saison schlägt bei den Bochumern an Brett zwei auf. Robin Gude, Rolands neue Nummer Eins, wird sich mit dem ehemaligen Mannschaftskameraden voraussichtlich gleich in seinem ersten Einzel messen.

Während die Rauxeler mit einem 3:9 gegen die MTG Horst II (2.) in die Spielzeit gestartet sind, verbuchten die Bochumer ein 9:6 beim TTC Wuppertal (7.). Die letzten Duell mit Roland – damals in der Bezirksliga – hatte das TT-Team II mit 9:4 sowie 9:5 gewonnen und wurde Meister. Die Rauxeler stiegen als Zweitplatzierte auf.

## Bestbesetzung am Start

In Bochum wird Roland voraussichtlich in Bestbesetzung antreten. „Wir wollen uns achtbar aus der Affäre ziehen“, erklärt Kapitän Thorsten Wasielak. In Bochum sei

sein Team jedoch in der Außenseiterrolle.

Als erster Gradmesser, welcher Aufsteiger sich am Saisonende in der Landesliga halten kann, taue die Partie nicht. „Die Bochumer haben sich so verstärkt, dass sie mit dem Abstieg nichts zu tun haben werden“, sagt Wasielak. Das sieht am dritten Spieltag aber anders aus: Am Sonntag, 20. September, empfangen die Rauxeler im VfL Winz-Baak den dritten Landesliga-Aufsteiger an der Bahnhofstraße.

## Erstes Heimspiel

In der **Bezirksliga** tritt der Post SV (10.) sein erstes Heimspiel an. Am Samstag, 5. September, ist der TuS Ende in Obercastrop zu Gast. Im Duell der Aufsteiger bei der DJK BW Annen III hatte die PSV-Mannschaft mit 3:9 den Kürzeren gezogen. Ebenfalls mit 3:9 verlor TuS Ende (11.) gegen den TTC Westfalia Wattenscheid. „Das Spiel gegen den TuS Ende könnte schon Aufschlüsse über den weiteren Saisonverlauf geben“, erklärte der PSV Vorsitzende Heinz-Günter Hiller, „der Verlierer hat dann jedenfalls erst einmal den Anschluss nach oben verloren“. *cap*



**Stefan Weiß war in der vergangenen Saison noch die Nummer Eins von Roland Rauxel und trifft mit dem TTT Bochum 2 auf seine alte Mannschaft.**

RN-FOTO ENGEL (A)